
        自立して社会に貢献できる生徒の育成  

         

 

2 年生が「沖縄」に修学旅行に行きました！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 日（月）から２泊 3 日で沖縄に修学旅行に行きました。広島便と岩国便に分かれての出発

でしたが、無事、那覇空港で合流し、行く前に計画したルートを基に、班別自主研修を行いま

した。国際通りでは買い物や間食を楽しみました。両手いっぱいにお土産を持ち、沖縄を満喫

することができました。  

 2 日目は、美ら海水族館の見学と大浦湾の埋め立て現場を見ながらの研修でした。美ら海水

族館のジンベイザメが飼育されている巨大水槽は圧巻でした。大浦湾では、浜辺でガイドさん

に辺野古の埋め立て工事の経緯や現状、課題などをお話しいただき、平和や環境のことについ

て考えました。やはり、沖縄の海は、いつまでも青くて美しくあってほしいですね。  

 2 日目の夕方から 3 日目にかけては、沖縄の民家での民泊体験でした。沖縄そばやパパイヤ

のチャンプル、ジューシーやモズク料理など、それぞれの家庭が工夫をこらした沖縄料理を食

べさせてくれました。食事の後も、アメリカンビレッジへ連れて行ってもらったり、星空を見

に海辺に行ったりするなど、各家庭ごとに体験学習をさせていただきました。  

 3 日目の離村式に集まった生徒たちは口々に、「民泊最高！」「もう一泊したい！」「すごく楽

しかった！」と喜んでいました。民家の方々としっかりと触れ合い、心温まる一時を過ごせた

ことがよくわかりました。お別れは本当に感動でしたね。  

修学旅行を終えて、これから２年生が、いよいよ駅家南中学校の中心となります。この修学

旅行で経験したこと活かして、最高学年として胸を張れる学年に成長していってください。 

１年生が「鞆の浦」に校外学習に行きました！ 

 

 
 

 

  11 月 29 日（金）に、1 年生が鞆の浦に校外学習に行きました。各班ごとに、鞆の町のチェ

ックポイントで、クイズや写真と同じ場所を、班の仲間と協力しながら、楽しく探して周りまし

た。当日は天気も良く、鞆の浦歴史民俗資料館のある小高い丘の上からは、遠く四国がはっきり

と見え、穏やかな校外学習になりました。鞆の浦の後は、中央公園に移動し、お弁当を食べた

後、ローズアリーナを借り切って、学年球技大会を行いました。白熱した試合で、とっても盛り

上がっていました。1 年生も、あと 1 年したら修学旅行です。1 年後には、行ったことのない

知らない街で班別自主研修が出来るよう、これからも班の仲間と協力して、何にでもチャレン

ジできる力強い学年を創っていってください。楽しみにしています。  
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南中だより 



府中高校のオープンスクールに 48 名が参加！ 
  7 日に行われた、広島県立府中高校のオープンスクールに、2 年生 31 名、1 年生 17 名、合

計 48 名の生徒が参加しました。また、保護者も 43 名が参加してくださいました。  

  この人数は、参加した中学校の中で、ダントツで一番多く、府中高校の校長先生から「たくさ

ん参加していただいてありがとうございました。」と連絡がありました。  

  オープンスクールでは、「一般学力検査対策講座」として、国語、数学、英語の先生が、入試

問題の傾向や対策を講義していただき、1、２年生からの勉強が大切なのだと教えてくださいま

した。また、「座談会」として、下記のテーマで高校生のお話を聞きました。  

 

  ・高校に向けての準備    ・ぜひ府中高校へ !!   ・高校での部活と勉強  

  ・教科ごとの中学との違い   ・高校に入ってからのスケジュール  

  ・高校と中学の違い     ・勉強と部活動における中学との違い  

  ・高校受験について     ・中学校のうちにやっておいた方がよいこと  

  ・進路について       ・学校行事について   ・府中高校の進路指導について  

   

  参加した生徒は、「実際に行って、話を聞くことで、漠然としてい

た憧れが目標に変わりました。これからもっと勉強を頑張りたい。」

と決意を新たにしていました。  

  オープンスクール参加の呼び掛けに対し、多くの生徒、保護者の皆

様が、それに応え、行動してくれたことが本当にうれしく、頼もしく

思います。今後も引き続き、進路に係る情報を発信していきます。積

極的に参加し、目標を持って努力できる人になってください。  

新生徒会長決定！そして、「お疲れ様でした！」 
生徒会役員選挙が行われ、新生徒会長に 21R 湯谷聡太君、

副会長に 12R 山蒼君が選ばれました。また、生徒会執行部

へも多くの生徒が立候補してくれて、2 年生を中心とした学校

体制がスタートしようとしています。  

現執行部のみなさんは、この１年、本当にお疲れ様でした。

石井会長を中心とした、現執行部のみなさんは、「南中を変え

よう！」と本当に活躍してくれました。去年の冬休み、生徒会

執行部のみなさんと教職員全員とで行った研修が、つい昨日の

ように感じられます。あれから、「八つの校風」「卒業式の歌」「勉強王」「体育大会」「生徒総会」

「南中ライブ」などなど、学校の中心となって引っ張ってくれました。また、3 年生を中心と

した、団長や南中リーダーのみなさんも、本当によく頑張ってくれました。この 1 年で、南中

に、生徒会執行部と南中リーダーという強力な 2 軸を確立してくれました。これは、南中の大

きな財産であり、大切な伝統となりました。みなさんの活躍と努力無くして、今の南中はない

と思っています。本当にありがとうございました。  

新執行部のみなさんには、先輩のこれまでの取組を引き継ぎ、さらなる発展と新しい活動を

通して、駅家南中学校をリードしてくれることを期待しています。  

来年もよろしくお願いします。 
本年も、南中の学校教育活動にご理解、ご協力を頂き、ありがとうございまし

た。今年は行事の度に、メールでメッセージをいただき、その言葉に生徒や教職

員は勇気をもらってきました。改めて、言葉の持つ力や熱、温かさを感じること

ができました。本当にありがとうございました。  

来年も、生徒、保護者、地域の皆様の期待に応えられるよう、生徒と教職員が

一緒になって諸活動に取り組んで参ります。よろしくお願いいたします。  

0 時間  


